
AVANT-PROPOS.

De tous ceux, qui dans des voyages maritimes ont à s'occuper d'une branche quelconque de l'histoire naturelle, il n'en est aucun sans doute, qui, à son retour, soit pleinement satisfait des productions et des connaissances qu'il a recueillies. Cela tient ordinairement à la courte durée du séjour que fait une expédition dans les lieux où elle aborde, et à ce que les recherches relatives aux sciences naturelles sont en grande partie subordonnées aux travaux géographiques et hydrographiques, que les expéditions de ce genre ont principalement pour objet.

Dès l'arrivée sur une plage inconnue, les premiers jours sont consacrés à reconnaître les plus